

Pressemitteilung

Umwelt- und Klimapakt Bayern: Landrat übergibt Urkunde an GODELMANN

Fensterbach im Oktober 2024. Thomas Ebeling, Landrat des Landkreises Schwandorf, hat GODELMANN die Urkunde zum Umwelt- und Klimapakt Bayern verliehen und dabei die hervorragende Umweltpolitik des Unternehmens gelobt. Seit diesem Jahr ist GODELMANN Mitglied im Umwelt- und Klimapakt Bayern und beteiligt sich mit qualifizierten, freiwilligen Umweltleistungen für eine nachhaltige Zukunft.

Bereits seit Jahrzehnten widmet sich GODELMANN intensiv der Nachhaltigkeit und nachhaltigen Produktion. Das Unternehmen legt besonderen Wert auf die Schaffung geschlossener Kreisläufe, insbesondere im Bereich Wasser- und Rohstoffmanagement. Durch kontinuierliche Forschung und Entwicklung im Bereich wasserdurchlässige Betonsteine konnte GODELMANN in 2021 eine Weltneuheit auf dem Markt präsentieren: den GDM.KLIMASTEIN, der auch auf Bundesebene Anerkennung fand und mit dem höchststaatlichen Bundespreis Ecodesign geehrt wurde.



Vlnr.: Thomas Ebeling, Landrat Landkreis Schwandorf, zusammen mit Bernhard Godelmann, Inhaber und Geschäftsführer der GODELMANN Gruppe, und Andreas Ott, Referent für Nachhaltigkeit bei GODELMANN.

Die Urkunde Umwelt- und Klimapakt unterstreicht nachhaltiges Engagement bei GODELMANN

Die kürzlich erreichte EMAS-Zertifizierung unterstreicht das Bestreben des Unternehmens, höchste Umweltstandards zu erfüllen. „Die EMAS-Zertifizierung und die Urkunde des Umwelt- und Klimapakts Bayern sind bedeutende Meilensteine für uns. Sie spiegeln unser langfristiges Engagement wider und belegen transparent, wie wir uns aktiv für den Schutz unserer Umwelt einsetzen“, erklärt Bernhard Godelmann, Inhaber und Geschäftsführer. „Wir sind stolz auf diese Anerkennung und werden unsere Umweltstandards auch weiterhin optimieren und Nachhaltigkeit in der Branche vorantreiben.“

Auch Thomas Ebeling zeigte sich bei der Übergabe der Urkunde beeindruckt von den Umweltschutz-Maßnahmen: „GODELMANN ist ein Vorzeigeunternehmen in unserem Landkreis, wenn es um nachhaltiges Wirtschaften und Handeln. Mit ihrem kontinuierlichen Engagement, dem aktiven Umweltmanagement und einem eigenen Umweltschutz- und Energiebericht beschränkt sich GODELMANN nicht nur darauf, eine gesunde Arbeitsumgebung für alle Mitarbeitenden zu schaffen, sondern ist sich bewusst, dass der Verbrauch an Ressourcen und Energie nicht zulasten nachfolgender Generationen gehen darf. Die Urkunde honoriert qualifizierte freiwillige Umweltleistungen im Unternehmen, die hier bei GODELMANN vorbildlich und in großem Umfang umgesetzt werden.“

Mit dem aktuellen Umwelt- und Klimapakt arbeiten die Bayerische Staatsregierung und ihre Partner, die Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e.V. (vbw), der Bayerische Industrie- und Handelskammertag (BIHK) sowie der Bayerische Handwerkstag (BHT) daran, Lösungen im Umgang mit herausragenden Umwelt- und Nachhaltigkeitsthemen zu entwickeln, um damit Umwelt- und Klimaschutz in Unternehmen und Betrieben voranbringen. Übergeordnetes Ziel des Paktes ist es, die ökologischen, ökonomischen und sozialen Voraussetzungen der heutigen und der künftigen Generationen in Bayern nachhaltig zu verbessern.

Zum Unternehmen:

Die GODELMANN Unternehmensgruppe mit Unternehmenszentrale im bayerischen Fensterbach fertigt seit über 75 Jahren – heute in dritter Generation – ein ebenso breites wie hochwertiges Betonstein-Sortiment und vertreibt dieses europaweit. An sechs Standorten in Deutschland und zwei in Prag stehen mehr als 500 Mitarbeiter*innen unter Geschäftsführung von Bernhard Godelmann hinter dem Slogan „Die Stein-Erfinder“.

Als Markt- und Qualitätsführer in Europa ist GODELMANN spezialisiert auf die Entwicklung und Fertigung außergewöhnlicher Flächen- und Mauersysteme, Platten und Sonderbauteile aus Beton zur Gestaltung individueller Lebensräume im öffentlichen und privaten Raum. Dazu gehören auch handgefertigte Wandfliesen und Design-Objekte aus Architekturbeton. Namhafte nationale wie internationale Architekt*innen setzen auf GODELMANN-Produkte.

Im hauseigenen Steinlabor erschafft das innovative Familienunternehmen kontinuierlich neue Stein-Rezepturen mit funktionalen Features, ökologischem Nutzwert und ästhetischem Design. Je nach Anforderungen werden die Produkte seriell oder in der Manufaktur hergestellt, wobei stets Rohstoffe aus der Region Verwendung finden. Bereits seit 2015 arbeitet GODELMANN komplett klimaneutral. Als erstes Betonsteinunternehmen weltweit sind die Stein-Erfinder und Stein-Erfinderinnen aus der Opferpfalz zudem mit dem renommierten Cradle to Cradle Certified® Gold ausgezeichnet worden. Das Familienunternehmen wurde mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2024 für sein Engagement in Sachen Umwelt- und Klimaschutz ausgezeichnet. Eine ganze Reihe von Qualitätsauszeichnungen und Designpreisen zeugt von der Attraktivität der GODELMANN-Betonsteine, die unter anderem im eigenen Showroom im Berliner BIKINI erlebbar sind. So erhielt etwa die Weltneuheit GDM.KLIMASTEIN proActive von GODELMANN den Bundespreis Ecodesign, die höchste staatliche Auszeichnung für ökologisches Design in Deutschland: Der erste dreischichtig aufgebaute Pflasterstein kann maßgeblich zur Verbesserung des Stadtklimas beitragen.

Pressekontakt

neumann communication
Kristina Raderschad, Annchristin Wagner, Georg Maurer
Tel: +49 (0)221-91 39 49-0
godelmann@neumann-communication.de

Ansprechpartnerin Godelmann

GODELMANN GmbH & Co. KG
Laura Dechant
Tel: +49 (0) 9438 9404-14
laura.dechant@godelmann.de